

#SÜD 21. Oktober 2021

EVG-Landesverband zu Gesprächen im Bayerischen Landtag

Eine Delegation des EVG-Landesverbandes Bayern war am Donnerstag zu Gast bei MdL Markus Rinderspacher im Bayerischen Landtag. Zu den Gesprächen kam außerdem die Abgeordnete Annette Karl (beide SPD) hinzu.



Diskutiert wurde vor allem die Situation im ÖPNV. Dabei spielten die Vergabe und Ausschreibungen eine wesentliche Rolle. Achim Schraml, Betriebsratsvorsitzender bei Regio Bus Bayern und Sprecher der EVG-Fachgruppe Bus, beschrieb die Situation im Busbereich und EVG-Kollege Alois Frank die aus dem Bereich von DB Cargo. Einen Überblick über die Branche gab der stellvertretende EVG-Vorsitzende Martin Burkert. Weitere Gesprächsrunden wurden vereinbart.